

NIE WIEDER KRIEG



Zeit für Frieden – Zeit für direkte Demokratie!

Krieg zerstört Leben.

- **Unschuldige Menschen sterben. Familien werden auseinandergerissen.**
- **Städte brennen, Kinder fliehen, Generationen traumatisiert.**
- **Waffen bringen keine Lösung – nur Leid, Hass und neue Konflikte.**

Wer entscheidet über Krieg und Frieden?

- **Regierungen schicken Soldaten – ohne das Volk zu fragen.**
- **Rüstungslobbys verdienen Milliarden – während Menschen hungern.**
- **Medien schüren Angst – anstatt Dialog und Verständnis zu fördern.**

Es reicht! Nie wieder Krieg – mit direkter Demokratie.

Die Lösung: Direkte Demokratie

Das Volk entscheidet über Kriegseinsätze und Friedensverträge.

Wir schaffen eine Politik der Menschlichkeit – ohne geopolitische Machtspiele.

Keine Kriege im Namen der Demokratie – sondern echte Demokratie durch das Volk.

Gemeinsam für eine friedliche Zukunft.

Mit direkter Demokratie geben wir der Menschlichkeit eine Stimme.

Kein Politiker, kein General, kein Lobbyist darf über unser Leben entscheiden – nur wir gemeinsam als freie Gesellschaft.

Sag NEIN zu Krieg.

Sag JA zur Mitbestimmung.

Sag JA zur direkten Demokratie.



Besucht unsere Webseite: www.direkte-demokratie.net